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 前半ではまず⼤�⼤�と�間科
��について��しました。�に

��先⽣・⽊�先⽣・�⽥がそれ

ぞれの研�について簡単にお�

し、�⽣の⼤川さんと⻄川さんも

�えて、��⽣の�さんの�問に

も�えながら�間科��の�徴と

�⼒について�りました。

 �間科��は�理を問わずあら
ゆる��を⽤いて�間についての

研�を⾏っています。�回の�前

授業でも⾃�科�・��科�・�

�科�のそれぞれを軸とするメン

バーが�まりました。研�領域の

あまりの�さに、��⽣の�さん

は�かれたかもしれません。

 5�のプレゼンテーションとディ
スカッションを�してそれぞれの

⼿�・性�の�いを尊重しつつ丁

寧なコミュニケーションによって

共に研�を�めていくという�間

科��のあり�をお�えしまし

た。

日時
2020年11⽉7⽇（⼟）
13:00-15:45

⼤�⼤�⼤���間科�研�科附属未来共�センター

参加者
��⽣・保�者など
�50�

使用ツール
ZOOM

時間割
13:00-14:30
�前授業
「�間科�って
何ですか�」
14:30-14:45
休�
14:45-15:45
フリートーク
「�間科��の�と
�してみよう」

スタッフ
⽊�友��師
（フィールド栄��）
���輔�師
（�����）
�⽥和��任研�員
（��）
⼤川和愛
（���M1）
⻄川可奈�
（臨�⽼年�⽣�B4）

人間科学って
　　何ですか？

13:00-14:30

 昨年度までは�間科��の�員・
�⽣が⽇�各地の⼩��・中��・

�等��に�き、�前授業等を⾏っ

てきました。�年度もぜひ各地の�

�を�問したいと�えていたのです

が、コロナ�に阻まれて、��は⼤

きく減ってしまいました。

 そこで現在⼤�や�等��でも�
�に活⽤しているZoomを活⽤して
主に��⽣を��としたオンライン

�前授業を開�しました。

 北��から�州まで⽇�各地の�
間科��に��を持つ��⽣に�間

科�の�相を��し、�に�員・�

⽣⾃�の研�や�⽣⽣活について�

り、そして��⽣からの�問に��

しました。



人間科学部の人と
話してみよう
14:45-15:45

 �半は⼤川さんと⻄川さんの�⽣⽣活や研�の�
�からスタートして、主に��⽣の�さんからの�

問に�える形で�みました。

 ⼤�⽣になると��⽣のころよりと�べて⾏動範
囲がぐっと�がります。��での活動��が��な

⼤川さんと�援を受ける�の�情についての�論を

��している⻄川さんのプレゼンテーションは��

⽣の�さんに⼤�⽣活についての�体的なイメージ

を提供しました。

 ��⽣の�さんからは⼤�⽣活での不�につい
て、留�について、⼤��業�の�路について、さ

らには⾃�が��り�んでいる��についてなど、

�くの�問を頂きました。回�を�じて�間科��

の��性を受け⽌めるという��を⽰すことで��

⽣の�さんの不�の�消にお�に立てたと思いま

す。�間科��では��な��を持つ�がそれぞれ

に活�しています。

 

 「��では、受かるための情�はありますが、
���ってからどんなことをするのか�からなか

ったのですが、�⽇、��してみてどんなことを

していくのか�かりました」と��者の�からコ

メントを頂きました。��⽣の�さんには⼤�で

どのような研�をしているのかを知ったうえで�

路�択に臨んでもらいたいと�えています。�回

の�前授業を�じて��⽣の�さんの�路�択を

�援することができたのであれば�いです。未来

共�センターは��も��の�と�流し、相�理

�を�めていく場を�けていきたいと�えていま

す。

⼤�⼤�⼤���間科�研�科附属未来共�センター



参加者のコメント

終了後のコメントシートから一部をご紹介します

「現在��3年⽣で、受�が�づいてきたこのタイミ
ングで貴重なお�が�けて、�当に�科に⾏きたい

という気持ちが�くなり、��ろうと思えました。

チャット等での発�もしやすく、⼀つ⼀つ丁寧に�

り上げて頂けて、��して良かったと思いました」

「�体的にどういう研�をされているかを�ける�

�があまりなかったので、�常にありがたかったで

す。北��に�んでいるので来年��も�けていた

だけるとありがたいです」

「�間科��という�前は�いたことがあったので

すが、�々な範囲の事を�んでいるということは知

っていても、��どんな研�を⾏っているかなどは

あまり知る��があまりませんでした。なので、�

⽇そういうお�をたくさんしていただいて�体的な

イメージを持つことができとても�味が�きまし

た」

「�⼀の��が�⽇��できないので、代わりに

��させて頂きました。�科�に�味があるそう

で、�べております。��したり、�んな�場で

働いて、��てして、いろんな�がいる、いろん

な�界があることを��した、�の立場でこそ、

�び�したいと思うような授業でした‼ 」

「現在��に�して�んでおり、なるたけたくさ

んの情�を得たかったので、�常に�味�く�か

せていただきました。不��でお�ずかしいので

すが、�間科��という��に�しての�識がか

なりあやふやなまま��させていただきました。

それゆえ、ここまで�い�野のことを�み�わせ

て�べるのか、という�きが�かったです。�

に、⼀⾒���の�領でありそうな��に�わる

��が可�であるという点には、��の思いを�

えられませんでした。��・��に�味を持って

いるので、そういったことを�べるというのは、

⼤��しそうというように思います」

「オープンキャンパスとは�ったリラックスした

雰囲気で、研�内�や�⽣さんの⽣の声を�くこ

とができました」

☆スタッフより��⽣の�さんへ

オンライン�前授業は�めての�みでしたが、�

�⽣の�さんのコメントを�んでニーズがあるこ

とがわかりました。ありがとうございました。

（�責��⽥）


